



Seltmann
Weiden

Ihr Fachhändler / your dealer:



seltmannweiden



seltmannporzellan



Porzellanfabriken
Christian Seltmann GmbH



hotel.seltmann.com

PORZELLANFABRIKEN CHRISTIAN SELTMANN GMBH | Postfach 2040 / 92610 Weiden / Germany
Tel.: +49 961 / 204-0 | Fax: +49 961 / 204-119 | E-Mail: hotel@seltmann.com

www.seltmann.com

MADE IN GERMANY

der Umwelt zuliebe

023.12.23_sh_p_05_W
001.775683



Seltmann
Weiden

neuheiten.
2024



MADE IN GERMANY

der Umwelt zuliebe

nori.

NORI verkörpert eine beeindruckende Vielfalt. Durch die Verbindung mit einem ansprechenden kulinarischen Ansatz repräsentiert NORI eine interdisziplinäre Weltanschauung. Inszenieren - statt präsentieren. Hier zählt kulinarisches Kunsthhandwerk - denn - das Auge isst mit.

NORI COFFEE erweitert die Welt von NORI um die faszinierende Kunst der Baristas, die mit Bohnen und Wasser aromatische Meisterwerke schaffen.

NORI embodies an impressive diversity. Combined with an appealing culinary approach, NORI represents an interdisciplinary world view. Staging - instead of presenting. What counts here is culinary craftsmanship »a fest for the eyes«.

NORI COFFEE enhances the world of NORI with the fascinating art of baristas who create aromatic masterpieces with the help of coffee beans and water.



nori.

NORI COLOR GLAZE offenbart sich in verlockenden Farbnuancen wie dem erfrischenden Arktisblau light, dem zarten Rosé und dem eleganten Silbergrau. Diese sorgfältig ausgewählten Farben präsentieren sich nicht nur in ihrer Eigenständigkeit als äußerst ansprechend, sondern eröffnen auch die Möglichkeit, sie harmonisch zu kombinieren.

NORI COLOR GLAZE presents itself in appealing color nuances such as the refreshing arctic blue light, the delicate rosé and the elegant silver grey. These carefully selected colors are not only extremely pleasing in their own right, but also open up the possibility of combining them harmoniously.



Arktisblau light

Rosé

Silbergrau

nori.

Die Geschirrteile der Serie NORI BISQUIT, gehalten in verführerischem Schwarz und strahlendem Weiß, sind ein eindrucksvolles Zeugnis zeitloser Eleganz und höchster Handwerkskunst. Jedes Detail wurde mit äußerster Präzision gestaltet, um eine perfekte Symbiose aus Ästhetik und Funktionalität zu schaffen.

The pieces of the NORI BISQUIT series, in seductive black and radiant white, are an impressive display of timeless elegance and the highest level of craftsmanship. Every detail has been designed with the highest precision to create a perfect symbiosis of aesthetics and functionality.



Schwarz bisquit

Weiß bisquit



good mood.

Die Serie **GOOD MOOD** besticht durch ihre geradlinige, zeitlose und funktionale Form, die sich flexibel jeder Tischsituation anpasst und ein erstklassiges Handling gewährleistet. **GOOD MOOD INTENSE** präsentiert sich in vier beeindruckende Farbvarianten, darunter das tiefgründige »Black«, das auffällige »Spotted Black«, das lebhafte »Blue« und das kräftige »Red«.

The **GOOD MOOD** series impresses with its straightforward, timeless and functional shape, which adapts easily to any table situation and ensures first-class handling. **GOOD MOOD INTENSE** is available in four impressive color variants, including the deep »Black«, the eye-catching »Spotted Black«, the lively »Blue« and the powerful »Red«.



»Black«

»Spotted Black«

»Blue«

»Red«

beat.

Das Aquarell Design der Serie **BEAT COLOR GLAZE** zeichnet sich wässrig aufgetragene Farbglasuren aus, die verwaschene Effekte erzeugen und jedem Artikel ein individuelles Wasserzeichen verleihen. In der Serie werden nun zwei neue Farben, Flie-derblau und Altrosa, eingeführt, die das Arrangement perfekt abrunden.

*The watercolor design of the **BEAT COLOR GLAZE** series is characterized by watery color glazes that create washed-out effects and give each item an individual character. The series now introduces two new colors, lilac blue and dusky pink, which perfectly round off the arrangement.*



Sandbeige

Arktisblau

Perlgrau

Salbeigrün

NEU Fliederblau

NEU Altrosa

venice.

Die Porzellan-Serie **VENICE** spiegelt die harmonische Bewegung der Natur wider und lässt sich von den sanften Formen von Sand und Wellen inspirieren. **VENICE** verkörpert dabei nicht nur feinste Porzellankunst, sondern auch eine Verbindung zur sich immer wandelnden Schönheit der Umgebung.

*The **VENICE** porcelain series reflects the harmonious movement of nature and is inspired by the gentle shapes of sand and waves. **VENICE** embodies not only the finest porcelain art, but also a connection to the ever-changing beauty of the environment.*



versailles.

Die Serie VERSAILLES präsentiert sich in einer erhabenen, klassischen Form und einem dezenten Relief in schlichem Weiß, wodurch sie jedem gedeckten Tisch eine edle Note verleiht. Die exklusive Ergänzung des VERSAILLES -Sortiments - VERSAILLES FINE DIAMOND mit seinem eleganten Cremeton verleiht jedem Stück eine besonders anspruchsvolle Ästhetik.

The VERSAILLES series presents itself in a sophisticated, classic shape and a subtle relief in plain white, adding a sophisticated touch to any table setting. The exclusive addition to the VERSAILLES range - VERSAILLES FINE DIAMOND with its elegant cream shade lends each piece a particularly sophisticated aesthetic.



Weiß

Fine diamond

